

GR Stefan HABERLER, MBA

7.5.2019

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 9.5.2019

Betreff: Stationslose Leih-E-Scootersysteme

Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin!

In unserer Bundeshauptstadt Wien sind nach der abgeebbten Leihfahrradwelle nun schon mehrere Anbieter von Leih-E-Scootern, so vor allem der US-amerikanische Anbieter Lime, aktiv.

Trotz der vom Wiener Gemeinderat beschlossenen (ortspolizeilichen) Leihrad-Verordnung herrscht gerade auf Straßen und Plätzen sowie schmalen Gehsteigen im I.Wiener Gemeindebezirk mancherorts das totale Chaos durch die abgestellten und abgelegten Leih-E-Scooter.

Daher stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

F R A G E:

„Wurden Sie schon von Anbietern solcher stationsloser Leih-E-Scootersysteme kontaktiert und wie werden Sie für den Fall einer dortigen „positiven“ Entscheidung für Graz reagieren, um ein Chaos, wie es in anderen europäischen Städten, so vor allem in Wien, schon der Fall ist, abzuwenden?“